

# *L'appui des femmes cubaines à la lutte pour la libération des 5 est mis en exergue*

---



La Havane, 26 mars (RHC).- Le combattant antiterroriste cubain Antonio Guerrero a mis en exergue à La Havane, au cours d'un plenum de la FMC, la Fédération des Femmes Cubaines, le soutien de celles-ci à la lutte pour le retour des 5 à leur patrie.

En présence de sa mère, Mirtha Rodríguez, Antonio Guerrero a relevé que les femmes ont joué un rôle principal dans la lutte pour le retour des 5 antiterroristes, qui ont fait preuve d'un grand esprit de résistance durant leur emprisonnement aux États-Unis.

Au nom de ses frères de lutte, René González, Gerardo Hernández, Ramón Labañino et Fernando González, il a exprimé sa grande admiration pour les Cubaines. Il a souligné que, sans elles, ils ne peuvent pas être des hommes au sens propre du terme.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/50573-lappui-des-femmes-cubaines-a-la-lutte-pour-la-liberation-des-5-est-mis-en-exergue>



**Radio Habana Cuba**